

OPTIONS



«La politique étrangère canadienne devrait définir les intérêts du Canada en matière de sécurité dans la région de l'Asie-Pacifique comme «un environnement stable et sans danger, respectant la primauté du droit et caractérisé par le développement durable».

Ce développement durable devrait consister notamment à encourager la «prospérité responsable», qui accorde une attention à des questions aussi diverses que l'équité salariale, ainsi que l'adoption et l'application de lois relatives au travail des enfants.»

Le Rapport d'Halifax